



UNE PIÈCE SIGNÉE EMAUX DE LONGWY ET TAILLARDAT

A PIECE MADE BY EMAUX
DE LONGWY AND
TAILLARDAT

La maison Taillardat, spécialisée dans le mobilier classique, s'est associée avec les Emaux de Longwy pour réaliser Hypnos, un cabinet en bois de poirier et aux pieds en or blanc. Présentée en avant-première sur le salon Révélation en mai dernier, cette pièce unique renferme une sphère façonnée par la manufacture de Longwy représentant le Soleil et la Lune, montée sur un système rotatif. Une œuvre hommage au dieu grec du sommeil et aux savoir-faire artisanaux.

Taillardat, the company that specialises in classic furniture, has joined forces with Emaux de Longwy to create Hypnos – a pear-tree wood cabinet with white gold feet.



This unique piece was given a preview appearance at the Révélation show in May. It incorporates a sphere faceted by the Longwy manufacturer that represents the Sun and the Moon mounted onto a rotating system: a work of art that is a homage to the Greek god of sleep and artisan expertise.

